
                                                                   

令和 ６  年 ７ 月９日  

 

会 議 録 

 

 

審 議 会 等 の 名 称  第１回函南町食育推進委員会  

庶務を担当する所属  健康づくり課 

会 議 の 開 催 の 日 時 令和６年６月 21 日（金）  午前・午後  13 時 30 分 

会 議 の 開 催 場 所  函南町保健福祉センター  ２階  多目的研修室  

出席者（職・氏名）  

 

函南町食育推進委員  11 名 

委員長   佐藤  聡彦 

副委員長  松下  八十二  

委員    田村  美和子   河内  妙子   

      戸田  公子   加藤  明美     

鈴木  泰枝    野藤 清美  

      赤堀  摩弥   櫻田  英樹  

      大西  健太    

事務局 厚生部長          大沼  裕幸  

健康づくり課長       西川  公次  

健康づくり課長補佐     田中  涼子  

健康づくり課管理栄養士   羽入  桃花  

健康づくり課管理栄養士   二宮  陽子  

議 題 

（１）第４次函南町食育推進計画の概要説明  

（２）令和５年度食育推進事業実績報告について  

（３）令和６年度食育推進事業計画について  

（４）その他 

 

 

 

審  議  内  容 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）第４次函南町食育推進計画の概要説明  

・前計画の評価・検証  

・成果目標、令和 17 年度の目標値  

（２）令和５年度食育推進事業実績報告について  

・健康づくり課、子育て交流センター、福祉課、産業

振興課、環境衛生課、食生活改善推進協議会、小中

学校、幼稚園、保育園、こども園の実績報告  

    ＜異議なく承認＞  

（３）令和６年度食育推進事業計画について  

・健康づくり課、子育て交流センター、福祉課、産業

振興課、環境衛生課、食生活改善推進協議会、小中

学校、幼稚園、保育園、こども園の事業計画説明  



 

 

 

審  議  内  容 

＜質疑応答＞  

委員     セレクト給食は、どのようにして食材

を発注しているのか。  

小中学校代表 予算の関係でバイキング形式にでき

ないため、あらかじめ何品か料理を選

んで食材を発注している。  

委員長    食品ロスを減らす取組で、完食を呼び

かけることは、強制になってしまうと

いう指摘があったとあるが、例えばス

ポーツをしていたら、その人に必要な

エネルギー量を計算して、サンプルと

して食事の量の見本を見せることで、

自分に必要なエネルギー量を理解し、

残食も減るのではないか。   

＜異議なく承認＞  

（４）その他  

・第４次静岡県食育推進計画について、東部健康福祉

センター栄養士より説明  

＜質疑応答＞  

事務局    県の特徴のメタボリックシンドロー

ムで男性に関しては、西部地域につい

ては少なく、東部地域については多

い。要因はなにか。  

栄養士    要因ははっきりとはわかっていない

が、あるデータでは東部地域はおかず

が一品多く、油や塩分の多いものを食

べる頻度が多いという結果が報告さ

れている。  

備       考  

 


